

Diferencias en el desposte y consumo de las especies más consumidas a fines del Siglo XIX y principios del XX en Buenos Aires.

Camino Ulises Adrián y Segui, Silvina.

Cita:

Camino Ulises Adrián y Segui, Silvina (Mayo, 2011). *Diferencias en el desposte y consumo de las especies más consumidas a fines del Siglo XIX y principios del XX en Buenos Aires. II Congreso Nacional de Arqueología. Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional del Centro de la Prov. de Buenos Aires, Olavarria.*

Dirección estable: <https://www.aacademica.org/ulises.adrian.camino/36>

ARK: <https://n2t.net/ark:/13683/pY2d/WTn>



Esta obra está bajo una licencia de Creative Commons.
Para ver una copia de esta licencia, visite
<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/deed.es>.

Acta Académica es un proyecto académico sin fines de lucro enmarcado en la iniciativa de acceso abierto. Acta Académica fue creado para facilitar a investigadores de todo el mundo el compartir su producción académica. Para crear un perfil gratuitamente o acceder a otros trabajos visite: <https://www.aacademica.org>.

otros expuestos experimentalmente a diferentes temperaturas. Las especies utilizadas fueron las de mayor representación en los conjuntos arqueofanísticos, esta son: *Bos taurus*, *Ovis aries* y *Gallus gallus*.

¹CAU-FADU-UBA-CONICET. ulisescamino@yahoo.com.ar

²Proyecto Arqueológico Flores. FFyL-UBA. silvisegui@hotmail.com

ULISES A. CAMINO¹ Y SILVINA T. SEGUÍ²

Diferencias en el desposte y consumo de las especies más consumidas a fines del Siglo XIX y principios del XX en Buenos Aires

Sesión Posters

A partir de los hallazgos realizados en los rellenos provenientes de la incineración de residuos de la Ciudad de Buenos Aires con una cronología de finales del siglo XIX y principios del siglo XX, se trata de reconstruir las formas en que ingresaban a los hogares las especies que representan el mayor aporte a la dieta, *Ovis aries* y *Bos Taurus*. Para esto, se tomó en cuenta el NISP de las dos especies mencionadas en los sitios Corralón de Floresta, Plaza Pueyrredón y Zavaleta; todos ellos ubicados en la Capital Federal. En este póster graficamos las partes esqueléticas representadas en el registro arqueológico, encontrando diferencias entre las dos especies comparadas; esto implica variantes en el desposte y en la comercialización de estas dos especies. Para esto también nos valemos de las fuentes históricas.

¹CAU-FADU-UBA-CONICET. culisescamino@yahoo.com.ar

²Proyecto Arqueológico Flores. FFyL-UBA. silvisegui@hotmail.com

ISABEL CARTAJENA¹, PATRICIO LÓPEZ² Y LAUTARO NÚÑEZ³

Restos arqueofaunísticos en estructuras ceremoniales: consumo ritual durante el Formativo Temprano (Tulán-54), norte de Chile